



Nuestro archivo

10 años | 15 de julio de 2014

Inspectores municipales acusan que reciben golpes y escupitajos

El coordinador de la Unidad de Fiscalización Municipal de Copiapó se mostró preocupado por la reacción de algunas personas al ser infraccionadas. El lugar donde se generan más problemas para los fiscalizadores es la Feria Libre. Por ello, buscan apoyo de Carabineros para efectuar su labor.

5 años | 15 de julio de 2019

La búsqueda de Catalina se extiende a Viñita Azul y suma a brigada canina

Distintos equipos especializados se unirán a rastreo de la adolescente que desapareció el 23 de junio tras tomar un colectivo 7 manejado por Hugo Pastén, quien no ha dado datos de su paradero. El Camino Internacional es un foco de trabajo que fue ampliado a Viñita Azul producto de evidencia científica.

1 año | 15 de julio de 2023

Un hombre falleció tras naufragio de embarcación en Caldera

El navío tuvo problemas con su motor y quedó a la deriva. Luego, por las malas condiciones del mar, el barco encalló en el sector El Faro. Dos tripulantes fueron rescatados con vida, pero el tercero no corrió la misma suerte y murió. El cuerpo fue llevado por la Armada a tierra para su posterior entrega al SML.